

**PERBANDINGAN ANTARA MODEL PEMBELAJARAN
KOOPERATIF TIPE *JIGSAW* MENGGUNAKAN MEDIA LKK
DENGAN TIPE *TEAM GAME TOURNAMENT* MENGGUNAKAN
MEDIA ULAR TANGGA TERHADAP HASIL BELAJAR
MATEMATIKA**



SKRIPSI

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Tadris Matematika**

Oleh :

**Khabibatur Rohmaniyah
NIM 1910610046**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI TADRIS MATEMATIKA
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA INSTITUT
AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS FAKULTAS TARBIYA**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 4416
Email: akademik@iainkudus.ac.id; Website: www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : KHABIBATUR ROHMANIYAH
NIM : 1910610046
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Matematika
Judul : Perbandingan Antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw*
Menggunakan Media Lkk dengan Tipe *Team Game Tournament* (TGT)
Menggunakan Media Ular Tangga Terhadap Hasil Belajar Matematika

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 07 Februari 2023 sampai dengan 02 Maret 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 9 Maret 2023



Wahyuning Widiyastuti, M.Si.

NIP.198003092014042016



KEMENTERIAN AGAMA RI
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBİYAH

Jl. Conge Ngembalrejo, Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Faks. 441613

Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudari:

Nama : Khabibatur Rohmaniyah
 NIM : 1910610046
 Fakultas : Tarbiyah
 Prodi : Tadris Matematika
 Judul : Perbandingan Antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* Menggunakan Media LKK dengan Tipe *Team Game Tournament* Menggunakan Media Ular Tangga Terhadap Hasil Belajar Matematika

Telah diujikan pada tanggal 14 April 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 196408131986011001 Ketua / Penguji I	29/5-2023	
<u>Fina Tri Wahyuni, M.Pd.</u> NIP. 199110262049042016 Penguji II	23/5/2023	
<u>Siti Omarivah, M.Stat.</u> NIP. 199507062020122018 Sekretaris / Penguji III	29/5-2023	
<u>Wahyuning Widiyastuti, M.Si.</u> NIP.198003092014042016 Dosen Pembimbing	29/5/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	30/5/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya **Khabibatur Rohmaniyah NIM 1910610046** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa Skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya-karya saya sendiri dan belum diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun.
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan dalam penulisan Skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila dikemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 30 Mei 2023

Yang Menyatakan



Khabibatur Rohmaniyah
NIM. 1910610046

MOTTO

Perjalanan seribu batu bermula dari satu langkah

(Lao Tze)



PERSEMBAHAN

Ya Allah, Ya Robbi...

Syukur Alhamdulillah atas kehadiran-Mu dalam tiap-tiap langkahku untuk menggapai cita. Dengan setulus hati, ku persembahkan karya sederhanaku ini pada:

1. Allah yang tidak henti-hentinya membuka pintu taubat, dan baginda Nabi Muhammad SAW yang sudah membimbing kita kearah jalan yang benar.
2. Bapakku (Masruri) dan Ibuku (Siti Zulaekhoh) tersayang. Persembahan ini sebagai tanda bukti, rasa hormat, dan terimakasih pada ibu dan bapak yang tak pernah berhenti memanjatkan doa dalam tiap-tiap langkahku.
3. Dosen Fakultas Tarbiyah, terlebih jurusan Tadris Matematika yang tak henti-hentinya membimbing saya dan memberi saya banyak sekali ilmu pelajaran dan pengalaman.
4. Untuk keluarga, sahabat, dan teman-teman yang selalu memberikan dukungan pada saya.
5. Teman-teman seperjuangan Tadris Matematika B angkatan 2019 yang selalu memberikan semangat dan dukungan untuk bisa merampungkan skripsi ini.

Dan terimakasih untuk semua pihak yang mendukung yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...اِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اُ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	هـ	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	'A'/a'	با	Ba>
د	D/d	ع akhir	'A'/a'	ء awal	A/a	بي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أب	abb	فالكي	falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَب	rabb	غالبي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		أل		Vokal Rangkap	
قُرْع	qara'a	القُرْع	al-furu>'	القَمَر	al-qamar	غيري	gairi>
قِرَاء	qara'a	القِراء	al-qad a>'	الشَّمْس	al-syans	شئي	syoi'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Tu>' Marbu>t ah	
جَمالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			ساعة	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim

Alhamdulillah rabbil'alamin, segala puji dan syukur kehadirat Allah SWT atas berkah, rahmat dan hidayahnya yang senantiasa dilimpahkan pada penulis, sehingga penulis bisa merampungkan skripsi yang berjudul “Perbandingan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Jigsaw* dan Tipe *Team Game Tournament* Terhadap Hasil Belajar Matematika” yang disusun guna memenuhi satu dari sekian syarat mendapat gelar Sarjana Strata 1 (S1) Tadris Matematika Fakultas Tarbiyah di IAIN Kudus. Shalawat salam semoga senantiasa dilimpahkan pada beliau Nabi Muhammad SAW, yang menjadi junjungan kita umat islam. Dan semoga kelak kita semua termasuk dalam orang-orang yang mendapat syafaatnya. Aamiin.

Kemudian dengan kesadaran dan kekurangan dalam penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bantuan sejumlah pihak yang sudah sudah menolong dengan tulus dan ikhlas, maka kiranya tidak ada kata yang bisa penulis sampaikan sebagai penghargaan yang setinggi-tingginya dengan bekal ucapan terima kasih, penulis sampaikan pada beliau:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrahman Kasdi, Lc., M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si., selaku ketua Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
3. Bapak Argob Khofya Haqiqi, M. Pd., selaku Ketua Prodi Tadris Matematika Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
4. Ibu Wahyuning Widyastuti, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing yang sudah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan, pengarahan dan persetujuan pada penulis sejak awal pengajuan judul sampai selesai penyusunan skripsi ini.
5. Semua dosen Prodi Tadris Matematika Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus
6. Ibu Erma Handayani, S. Pd. Selaku pengajar pengampu mata pelajaran Matematika yang sudah berkenan memberikan izin dan mengarahkan pada penulis dalam menjalankan penelitian madrasah.
7. Para pengajar dan staf tata upaya di MTs Islamic Centre yang bersedia memberi layanan data sebagai pelengkap maklumat dalam penyusunan skripsi.
8. Semua siswa kelas VIII MTs Islamic Centre yang sudah bersedia menjadi subyek penelitian.

9. Keluarga tercinta yang sudah memberikan dukungan moral, material, dan spiritual sehingga penulis bisa merampungkan skripsi ini. Semoga Allah selalu melimpahkan rahmat dan kasih sayang-Nyapadakalian.
10. Teman- teman seperjuangan Tadris Matematika B19, yang menemani dalam proses menuntut ilmu dikampus.
11. Teman-teman kamar atas belakang kostren ar-rozaqy, yang sudah memberikan semangat untuk cepat selesai.
12. Serta tidak lupa peneliti mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang sudah membantu dan tidak sempat tercantum namanya dalam skripsi ini.
13. Last but not least, untuk diri sendiri, terimakasih karena telah berjuang sejauh ini dengan melawan rasa lelah, ego serta perasaan yang tidak tentu selama proses penulisan skripsi ini.

Atas segala jerih payah dan bantuan yang sudah diberikan penulis hanya mampu mendoakan semoga Allah SWT memberikan keberkahan dan pahala yang berlipat ganda. Amin.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, sehingga kritik dan saran sangat penulis harapkan. Penulis memohon maaf atas segala kesalahan yang pernah diperbuat. Semoga skripsi ini bisa bermanfaat bagi penulis sendiri pada terlebih dan bagi kita semua.

Kudus, 19 Maret 2023

Penulis